

海の森植樹イベント 実施報告

2013年11月15日（金）～17日（日） 秋の植樹まつり

今年ハマサカノ台風直撃により、3週間遅らせての開催となりました。それでも1,800名を超える方々にご参加いただきました。急な日程変更に応じて下さった皆さまに感謝申し上げますとともに、今回残念ながらご参加いただけなかった皆さまにお詫び申し上げます。

15日（金）は朝から厚い雲に覆われ、風も冷たく、体感気温がかなり低い中でのスタートとなりました。午後には予報とおりに雨が降り出しましたが、予定していたほぼすべての団体さまにご来場いただき、無事植樹を終えることができました。

16日（土）と17日（日）は一転、気持ちのよい秋晴れとなりました。今年は整備の関係上、受付から植樹地までかなり距離があり、植樹を始める頃には既に汗ばんでいる方もいらっしゃるような、絶好の陽気になりました。今年も、園路の一部を公開しておりましたので、海の森からの絶景をお弁当とともに堪能されている方も多くいらっしゃいました。

小さなお子様からお年寄りまで楽しそうに植樹をされている様子は、何度拝見してもスタッフとして感慨深い気持ちになります。事前のご案内では「植樹は、お一人10本前後です」とお伝えしております。少ないのでは？と感じられる方もいらっしゃるようですが（職員の私も初めは思いました）、これがそうでもないのです。植樹を終えられたビギナーの方は、皆さん「10本って…結構大変！」という感想をおっしゃっています。でも、その顔はとても晴れやかで達成感に溢れているのです。

◆当日の様子



お出迎えの準備中です



植樹地ゲートに到着



リーダーからの説明中（いい眺めだなあ）



リーダーからの説明中（早く植えたいなあ）



いざ！



なかなかの傾斜です



上手に植えられるかな



大きくなあれ



都心が広がっています



あと一息



終盤です



巡回中



記念撮影①



記念撮影②

2014年3月29日・3月30日 春植樹



今年も、海の森への募金や苗木づくりボランティアにご協力いただいた団体の皆さま等、約 800 名にご参加いただき、約 2ha、約 18,000 本の植樹を行いました。今回は、25 年秋に隣接する西側が対象地でした。園内でも高い場所に位置するため、風の影響を受けやすい場所でもありました。

土曜日は、気温 20 度、雲ひとつない青空が広がる絶好の植樹日和でした。ご予約いただいていた方の 9 割近くにご来場いただき、皆さま楽しそうに植樹をしていました。中には 100 名近くの企業様がお弁当を持参、景色をおかずに昼食を楽しんでいるグループもいらっしゃいました。

日曜日は予報通りあいにくの雨でしたが、午前中は小雨がぱらつく程度でなんとか持ちこたえておりました。太陽の光こそ感じることはできませんでしたが、土埃や花粉が舞うこともなく、「案外快適！」とのお声もちらほら聞こえてきました。

今回も、植栽リーダーを引き受けてくださったボランティアの皆さまのご協力のおかげで、皆さまに安全に植樹を楽しんでいただくことができたと思います。ご協力くださった皆さま、本当にありがとうございました!!!

◆当日の様子



ゲートブリッジを眺めて



植栽リーダーによるレクチャー



緩やかな斜面です・



青空を背景に



掘ります！（今回は柔らかくてよかった…）



私はこっちを植えるよ



土をかぶせます



コンテナふ頭もよく見えます



みんなで記念撮影



ゲートブリッジを眺めつつ休憩



雨でも・・・1



雨でも・・・2



あと少し！



お母さんと一緒に



一人でもできるよ



ちょっと疲れた…



かっぱで参戦！



皆さんに植えていただいた苗木です